
In der grossen Hoffnung, die Paulus uns hier verkündet, sind Fürst und
Fürstin den Weg des Glaubens zu Ende gegangen, haben sie die Not
des Leidens ertragen und die Stunde des Todes erwartet. Mögen sie
nun Erben der Herrlichkeit bei Christus sein!
Das Magnificat, der grosse Lobgesang der Gottesmutter Maria, den
der Chor nun singt, ist Ausdruck der Dankbarkeit für die grosse christli-
che Hoffnung, die uns geschenkt ist.
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